

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 23. September 2014

Begrünung Feldbergstraße bis zum Rhein

In der Allgemeinen Zeitung vom 9. September 2014 wurde im Artikel „Ziel: Boulevard zum Hauptbahnhof“ über eine Fördersumme in Höhe von 670.000 Euro für die Begrünung von der Feldbergstraße bis zum Rhein gesprochen, die der rheinland-pfälzische Ministerpräsident Roger Lewentz in Aussicht gestellt hat.

Daraus ergibt sich die Frage, wie sich diese Fördersumme zusammensetzt und wofür konkret sie verwendet werden soll.

Mainz, 14.09.2014

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange